



Pressemitteilung

Freitag, 25. August 2023

„Hempberg“ wird zur Fahrradstraße: Umbaumaßnahmen starten

Norderstedt. Ab Montag, 28. August, beginnen die Maßnahmen zur Umsetzung der „Fahrradstraße Hempberg“ in Norderstedt-Garstedt. Im Auftrag der Stadt Norderstedt werden auf Höhe der Hausnummer 18 vollautomatische Poller eingebaut, die den Durchgangsverkehr mit Kraftfahrzeugen unterbinden. Die auf die Fahrradstraße hinweisenden Verkehrsschilder werden zeitnah vom Norderstedter Betriebsamt aufgestellt.

Bereits jetzt ist der Radverkehr in der Straße gemäß erfolgter Verkehrszählungen die vorherrschende Verkehrsart. Derzeit wird die Straße aber auch in beide Richtungen von Kraftfahrzeugen genutzt, was aufgrund von parkenden Autos regelmäßig zu Konfliktsituationen führt.